
VIDEO. Troppi pass Ztl, via
al taglio: parla l'assessore
Maura Fontana
Si cambia registro per i pass che consentono l’accesso alla
Ztl di Ortigia. Negli anni il loro numero, tra residenti e
autorizzati, è lievitato a dismisura sino a sfondare il tetto
dei 6.000. Bisogna allora riportare ordine in un traffico che,
così, proprio “limitato” non è. Insomma, la situazione attuale
mortifica anche lo steso significato di una Ztl.
E allora gli uffici della Mobilità e Trasporti, retti da Maura
Fontana,  hanno  iniziato  a  mettere  mano  ai  correttivi.  Il
primo, immediato, riguarda una sorta di taglio del numero
degli  autorizzati  con  determinate  categorie  (fornitori,
elettricisti, manutentori in genere) che perderanno il diritto
al “privilegio”.
Qualche novità anche per una fetta di residenti in Ortigia,
quelli che non abitano all’interno del perimetro della Ztl.
Anche loro non vedranno rinnovato il loro pass ma potranno
accedere a convenzioni perequative per risolvere il problema
del posteggio.
“Il taglio avviene seguendo un sistema di revisione a scadenza
degli autorizzati”, spiega nella nostra intervista l’assessore
Maura Fontana.

Va  a  trovare  la  sorella
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nonostante  i  domiciliari:
31enne torna ai domiciliari
I  Carabinieri  della  Stazione  di  Priolo  Gargallo  della
Compagnia di Siracusa, impegnati in un servizio di controllo
ai  soggetti  sottoposti  agli  arresti  domiciliari  e  alla
sorveglianza speciale, hanno arrestato Angela Fiaschè, classe
31 anni, casalinga siracusana e pregiudicata, per il reato di
evasione.
La donna infatti, benché in regime di detenzione domiciliare,
al momento del controllo non era presente in casa. I militari
dell’Arma  hanno  quindi  immediatamente  avviato  le  ricerche,
rintracciandola poco dopo a casa della sorella, presso la
quale si era recata senza alcuna autorizzazione.
La Fiaschè  è stata ricondotta quindi nuovamente agli arresti
domiciliari  presso  la  sua  abitazione  e  dovrà  in  futuro
rispondere di un nuovo reato.

Tecla Insolia, l’orgoglio di
Floridia e Solarino: su Rai
Uno il suo brano per le donne
La carta di identità riporta Varese come città di nascita e
Piombino come residenza ma Tecla Insolia ha profonde radici
siracusane. La mamma è di Solarino e il papà di Floridia,
cittadine per cui Tecla è motivo di grande orgoglio. E lo sarà
ancora di più giovedì sera quando tornerà ad incantare tutti
con la sua voce su Rai Uno, durante Sanremo Giovani, in prima
serata. Si esibirà in un brano che si intitola “8 marzo”:
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parla delle donne e della loro forza nell’affrontare la vita
di ogni giorno, anche nei momenti più duri. “Sono onorata di
poter portare un pezzo che parla della forza femminile, sono
giovane ma ho già una mia visione sul mondo. Nessuno può
decidere cosa dobbiamo fare, dire o essere. Dimostriamo a noi
stesse cosa siamo in grado di fare”, racconta una decisa Tecla
che a gennaio compirà 16 anni.
Vincitrice dell’edizione 2019 di Sanremo Young, il talent show
condotto da Antonella Clerici, Tecla sarà anche tra le nuove
proposte del Festival di Sanremo 2020. In tv il debutto nel
2016, con il terzo posto a Pequenos Gigantes, in onda su
Canale 5.
Discreto anche il curriculum da attrice con all’attivo un
ruolo nella fiction “L’Allieva 2”, in onda su Rai Uno.
Ha da poco finito di girare la fiction “Vite in Fuga” , un
family-thriller al fianco di attori come Claudio Gioè, Anna
Valle, Barbora Bobulova, Francesco Arca, Giorgio Colangeli,
Tobia De Angelis.

Differenziata,  leggeri
progressi nel porta a porta
unico.  Grottasanta  per  ora
maglia nera
Si inizia a registrare qualche lieve progresso nella raccolta
differenziata  estesa  a  tutta  Siracusa,  comprese  contrade
marinare e case sparse. In diminuzione le segnalazioni di
utenze dove oggi non sono stati raccolti i sacchi lasciati in
mastelli e carrellati, accanto al numero civico.
Meglio  le  zone  marinare  di  Grottasanta,  ultimo  quartiere
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cittadino  a  darsi  alla  differenziata.  Qui  purtroppo  molti
condomini sono in forte ritardo nella richiesta e ricezione
dei carrellati. Inoltre, l’elevato numero di cassonetti verdi
per  l’indifferenziato  ancora  presenti  su  strada  invita
qualcuno ad evitare la “fatica” di differenziare.
Proprio per evitarlo, sono stati intensificati i controlli.
Attenzione anche alla qualità dell’organico con gli operatori
Tekra che, affiancati dagli agenti della Polizia Municipale e
dagli ispettori ambientali, ne verificheranno il livello di
purezza.
“E’ molto importante fin dai primi giorni rispettare i nuovi
calendari e differenziare correttamente i rifiuti. Solo grazie
alla  collaborazione  ed  all’impegno  di  tutti  sarà  infatti
possibile  raggiungere  gli  obiettivi  di  un  servizio  sempre
migliore  e  di  una  crescita  continua  della  percentuale  di
rifiuti correttamente differenziati”, spiegano dalla società
che gestisce il servizio di raccolta rifiuti a Siracusa.
E’ bene ricordare che i vecchi calendari in servizio fino a
fine novembre e divisi per quartiere non sono più in vigore.
Bisogna  conferire  seguendo  il  nuovo  calendario  unico  che
potete anche scaricare qui:

PIEGHEVOLE_UD

E chi proprio non vuole rassegnarsi alla differenzia, incorre
sempre più frequentemente in multe e sanzione. Le fototrappola
presenti sul territorio sono, infatti, ancora in funzione. E
nelle ultime ore hanno immortalato le residue peripezie dei
“disubbidienti”. Furgoncini carichi con sacchi di spazzatura
abbandonati tra via Lazio e via Grottasanta o immortalati tre
volte in tre posti diversi, nel giro di pochi minuti, per
scaricare lungo la strada sacchi neri (ormai vietati) con
all’interno sfalci di potatura.
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Siracusa.  Malattie
sessualmente  trasmissibili:
screening davanti alle scuole
Le  malattie  sessualmente  trasmissibile  al  centro  della
settimana  della  prevenzione  promossa  dall’assessorato
regionale della Salute. L’Asp ha predisposto in provincia una
serie di attività: screening, punti informativi, consouling
psicologico, sia in ambulatori sia in unità mobili davanti
alle scuole dei quattro distretti di Siracusa. Si concluderà
il primo dicembre.
Le Infezioni Sessualmente Trasmissibili (IST) costituiscono un
importante problema di salute pubblica in tutto il mondo.
Secondo l’OMS si contano circa 330 milioni di pazienti affetti
da MST escluso l’aids ed ogni anno si infettano circa 110
milioni di persone e la fascia d’età più colpita comprende
soggetti tra 18 e 40 anni.
L’aumento  esponenziale  delle  IST  è  determinato  soprattutto
dalla carenza di conoscenze, dalla disinformazione e dalla
difficoltà di accesso ai contraccettivi e per arginare il
problema e porre freno al dilagare di tali malattie, occorre
attivare  capillari  interventi  di  prevenzione  primaria  con
azioni di educazione alla salute sessuale e informazioni alla
popolazione e ai gruppi a rischi.
Già dalla scorsa settimana l’Asp di Siracusa con il progetto
“Goditi  la  vita”  coordinato  dalle  Unità  Operative  di
Educazione e Promozione della Salute e di HIV, ha avviato la
campagna  di  informazione  e  di  sensibilizzazione  per  la
diffusione  delle  informazioni  corrette  sulle  modalità  di
trasmissione delle IST rivolta agli studenti delle quarte e
quinte classi di 8 istituti superiori della provincia (Fermi e
Einaudi  di  Siracusa,  Majorana  di  Avola,  Raeli  di  Noto,
Vittorini/  Nervi  /  Alaimo  di  Lentini,  Megara  e  Ruiz  di
Augusta)  al  fine  di  promuovere  corretti  stili  di  vita
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riducendo la trasmissione delle IST e proponendo agli stessi
di  sottoporsi  gratuitamente  agli  screening  presso  le
postazioni mobili, opportunamente attrezzate e allocate nei
pressi delle sedi degli istituti.Questo l’elenco dei punti di
accesso disponibili da lunedì 25 novembre a sabato 30 novembre
dalle ore 8 alle 17 e domenica 1 dicembre dalle ore 8 alle 12:
SIRACUSA
Unità  Operativa  di  Educazione  e  Promozione  della  Salute
Aziendale
(per informazioni, sensibilizzazione e counseling psicologico)
contrada Pizzuta Tel/Fax 0931/484178

Unità Operativa Semplice HIV
(per prelievo e informazioni sanitarie)
Presidio Ospedaliero ” Umberto I” tel 0931/724117 – 724209

Centro Gestionale Screening
(per prelievo e informazioni sanitarie)
Ospedale “Rizza” tel 0931/484169

AUGUSTA
Area Screening – PTA Augusta
(per prelievo e informazioni sanitarie)
Ospedale “Muscatello“ Tel 0931/989105 – 989107
NOTO
Ufficio Educazione e promozione della Salute – Noto
(per prelievo e informazioni sanitarie)
Ospedale “Trigona“
LENTINI
Ambulatorio Immigrati – Lentini
(per prelievo e informazioni sanitarie)
Distretto Sanitario di Lentini – Piazza A. Moro Tel 095/909908

Le unità mobili saranno presenti davanti alle scuole secondo
il seguente calendario:
UNITA’ MOBILI:
SIRACUSA 25 novembre ore 9.00 – 17.00 Fermi Via Torino 137
26 novembre ore 9.00 – 17.00 Einaudi Via Can. Nunzio Agnello



AVOLA 29 novembre ore 9.00 – 17.00 Majorana Via A. Labriola 3
NOTO  28  novembre  ore  9.00  –  17.00  Raeli  Corso  Vittorio
Emanuele 111
LENTINI 26 novembre ore 9.00 – 17.00 Vittorini Via Riccardo da
Lentini 89
27 novembre ore 9.00 – 17.00 Nervi /Alaimo Via Riccardo da
Lentini 89
AUGUSTA : 29 novembre ore 9.00 – 17.00 Megara Via Strazzulla
30 novembre ore 9.00 – 17.00 Ruiz Via Catania

Vastu  e  Visvamitra  Awards,
inedito doppio appuntamento a
Siracusa
Sabato 30 novembre Siracusa ospiterà due eventi di rilevanza
internazionale:  il  convegno  “Vastu  e  l’arte  di  costruire.
Dall’era  vedica  ai  nostri  giorni”,  e  l’assegnazione  dei
“Visvamitra Awards 2019”.
“Sono orgoglioso di ospitare un evento di eccellenza che pone
al  centro  un  concetto  di  vita  e  di  partecipazione  alla
società, che si sta evolvendo e diffondendo dall’Oriente anche
al nostro Occidente”: lo ha detto in conferenza stampa il
sindaco, Francesco Italia presentando il doppio appuntamento
che si terrà all’Urban Center, organizzato dallo Yoga Vidya
Onlus,  con  il  patrocinio  del  Comune  e  la  partecipazione
dell’Ambasciata dell’India in Italia.
I  “Visvamitra  Awards  2019”  mirano  a  premiare  quelle
personalità che si sono distinte, nei rispettivi ruoli ed
ambiti, per avere affermato il contribuire come dovere sociale
di un uomo maturo, chiamato a restituire parte di quanto ha
ottenuto in dono dalla vita, dalla professione, dalle proprie
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qualità.
Il maestro himalayano Swami Ananda Saraswati, accompagnato da
Stefania Rossitto e Stefano Pipitone, ha spiegato come la
finalità  dei  Visvamitra  Awards  sia  quella  “di  diffondere
l’importanza  ed  il  valore  del  senso  di  contribuire”.
Saraswati, il 30 novembre alle 9.30 terrà una conferenza sul
Vastu, l’Arte di Costruire secondo l’antica Tradizione dei
Veda, con un focus sui rapporti tra architettura e benessere.
“Lo spazio in cui viviamo influenza la nostra mente, le nostre
abitudini, il nostro stile di vita, incidendo quindi sulla
nostra salute e sul nostro destino. Ha radici antichissime
prossime a quelle greche e romane. Radici che la storia sta
cercando di comprendere. In questo contesto Siracusa con la
sua  ricca  contaminazione  architettonica  è  testimonianza
diretta  della  possibilità  di  riunire  le  architetture  di
Oriente ed Occidente, costituendo un ponte naturale per unire
e avvicinare la cultura indiana con la modernità classica”.

Questo l’elenco dei premiati:
– Soumya Ranjan Patnaik (India –Giornalismo)
–  Francesco  Fresa  –  Piuarch  (Italy  –  Architettura  e
Ingegneria)
– SIFI Spa (Italy – HR)
– GUNA Spa (Italy – SCR)
– Welton Roberto (Brazil – Diritto)
– Federico Pipitone – ADEMPI (Italy – Start Up)
– Yasu Jinen (Japan – Yoga and Cultura)
– Alessia Montani – M’AMA Seeds (Italy, Agricoltura)
– Giacomo Braglia (Switzerland – Arte)
– Arianna Squillante (Italy – Medicina Alternativa medicine)
– Alfio Mammino (Italy – Forze dell’Ordine)
– Doina Napa (Romania – Medicina)
– Maria Micieli (Italy – Imprenditoria Femminile)
– Sindhutai Sapkal (India – Maternità)



Calcio. Vince il Canicattini,
ma la squadra di calcio a 5
continua a soffrire
Sospiro di sollievo dopo le ultime giornate di sofferenza in
casa del Città di Canicattini calcio.
Nonostante la sconfitta di misura per la squadra a 5, la
prestazione dei ragazzi è al di sopra delle aspettative di
mister Petrolito. Rosa al completo dopo il recupero degli
infortunati  e   rientro  degli  squalificati  degli  incontri
precedenti. Buona prestazione, quindi con il Futsal Rosolini,
in testa alla classifica in condominio con il Real Palazzolo.
Da rimarcare le reti messe a segno da Fazzino e La Rosa ma
soprattutto il lavoro svolto dall’estremo difensore Liistro,
prezioso nel proteggere la porta dei canarini. Una vittoria
invece  per  la  formazione  a  11  di  mister  Randazzo,  che
finalmente  mette
a segno 3 punti contro il Pro Ragusa.
Diverse occasioni sprecate dai giocatori iblei, come il palo
colpito da Sammito su
punizione, o Raeli in area che non riesce a centrare la porta
pur essendo a due passi.
Al 53’però è rigore per i giallorossi e ci pensa Giuseppe
Cultrera a sbloccare il
risultato. Nel recupero i ragusani diventano pericolosi in due
momenti ma il portiere
D’Urso  salva  il  risultato  che  si  rivela  positivo  per  la
formazione canicattinese.
“Un  esito  atteso  da  alcune  giornate-queste  le  parole  di
Randazzo-che sicuramente fa
ritornare  tra  le  nostre  fila  quel  poco  di  serenità  per
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riprendere a lottare e credere
ancora  che  il  prosieguo  del  campionato  sia  per  noi  più
soddisfacente. Una partita
sofferta,  ma  che  i  miei  ragazzi  hanno  saputo  giocare
nonostante  un  pizzico  di  sfortuna
non abbia permesso loro di mettere a segno un numero maggiore
di reti. Adesso
cerchiamo  di  guardare  con  positività  alle  prossime  sfide,
consapevoli sempre dei
nostri limiti ma intenzionati a volerli superare”

Incidenti in Modica-Siracusa:
17 daspo e 27 denunciati per
la gara di Promozione
Il questore di Ragusa ha emesso 17 daspo dopo gli incidenti
dello scorso 27 ottobre allo stadio Pietro Scollo di Modica,
prima della partita del campionato di Promozione tra Modica e
Siracusa. Sei destinatari di daspo sono supporters azzurri.
Ventisette in totale i denunciati per vari reati.
Prima della partita erano stati sequestrati bottiglie di vetro
vuote, petardi e mazze in legno. NOta è l’accesa rivalità tra
le  due  tifoserie.  Secondo  quanto  riportato  dalla  Gazzetta
dello Sport, “al momento dell’ingresso nel settore a loro
riservato, dopo essere stati scortati fino allo stadio, alcuni
tifosi del Siracusa hanno raccolto pietre e le hanno lanciate
verso la gradinata occupata dai tifosi del Modica. Questi
ultimi, per reazione, hanno cercato il contatto fisico con gli
avversari, scavalcando e danneggiando una parte della rete di
recinzione.  Il  contatto  è  stato  impedito  dalle  forze
dell’ordine”.
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Il “bello” del brutto tempo:
un  arcobaleno  abbraccia
Siracusa a nord
Da parte a parte, da Santa Panagia a Targia (o almeno questa è
l’impressione):  un  arcobaleno  ha  abbracciato  per  diversi
minuti le zone a nord del capoluogo. Interamente visibile e da
diversi  chilometri  di  distanza,  si  è  guadagnato  foto  e
condivisioni  social.  Si  potrebbe  persino  dire  che  ha
rappresentato  il  “bello”  del  brutto  tempo.
I  più  attenti  hanno  osservato  all’esterno  dell’arcobaleno
primario  la  presenza  di  uno  secondario.  Gli  arcobaleni
secondari sono provocati da una doppia riflessione della luce
solare dentro le gocce di pioggia, e appare a un angolo di
50°–53°. Come risultato della seconda riflessione, i colori
dell’arcobaleno  secondario  sono  invertiti  in  confronto  a
quelli  del  primario,  con  il  blu  all’esterno  e  il  rosso
all’interno.

Siracusa. Piove dentro i box
di  Casina  Cuti,  ma  a  chi
tocca  intervenire?  Rimpalli

https://www.siracusaoggi.it/il-bello-del-brutto-tempo-un-arcobaleno-abbraccia-siracusa-a-nord/
https://www.siracusaoggi.it/il-bello-del-brutto-tempo-un-arcobaleno-abbraccia-siracusa-a-nord/
https://www.siracusaoggi.it/il-bello-del-brutto-tempo-un-arcobaleno-abbraccia-siracusa-a-nord/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-piove-dentro-i-box-di-casina-cuti-ma-a-chi-tocca-intervenire-rimpalli-tra-quattro-assessorati/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-piove-dentro-i-box-di-casina-cuti-ma-a-chi-tocca-intervenire-rimpalli-tra-quattro-assessorati/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-piove-dentro-i-box-di-casina-cuti-ma-a-chi-tocca-intervenire-rimpalli-tra-quattro-assessorati/


tra quattro assessorati
Se non ci fosse, per certi versi, da allargare le braccia, ci
sarebbe senza alcun dubbio da sorridere. L’immagine è quella
del gioco della patata bollente. Bello, senza dubbio. Tanti
ricordi d’infanzia. Peccato che questa volta non si tratta del
gioco di bambini ma di un percorso, che sembra interminabile,
di  scaricabarile  tra  assessori.  Un  rimpallo  continuo  tra
quattro settori e quando il giro è terminato, ricomincia. La
vicenda è quella relativa ai box di souvenir di Casina Cuti.
Fanno da oltre un anno i conti con un problema che per loro è
particolarmente serio. Un incendio ha danneggiato la copertura
dei box. Lapilli che hanno bucherellato il telone, facendone
un colabrodo. Risultato: quando piove, piove dentro. La scena
si ripete: i commercianti corrono a coprire la merce, a volte
si rovina, i turisti non stanno di certo lì, cercano riparo
altrove. La giornata di lavoro è persa. La richiesta è dunque
quella  di  un  intervento  da  parte  dell’amministrazione
comunale. Al Comune, i commercianti, pagano regolarmente un
canone. La struttura è proprio il Comune a doverla curare, con
la manutenzione necessaria.  E qui si pone la domanda delle
domande: a chi spetta intervenire adesso? Chi deve riparare
quel  telone?   I  commercianti  ritenevano  dipendesse  dalle
Attività Produttive. All’assessore ci siamo quindi rivolti. 
Da quel momento, inizia un giro lungo per tentare di venirne a
capo, un giro lungo fatto di rimpalli di competenze che, a
distanza di settimane, non solo non è ancora terminato, ma
sembra  essere  sostanzialmente  ripartito.  L’assessore  alle
Attività produttive è Cosimo Burti e non ha dubbi: non spetta
al suo settore.  E lo evidenzia in maniera chiara, con una
dichiarazione  che  non  può  essere  fraintesa:  “Il  settore
Attività Produttive e Commercio-assicura-  ha una funzione
autorizzativa e  di gestione amministrativa del mercato o di
una attività commerciale. Siccome si parla di strutture di
proprietà comunale, oggi qualsiasi forma di intervento legata
al ripristino di un ammaloramento  è di competenza dei Lavori
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Pubblici, lavorare per la pubblica utilità e ripristino di una
proprietà  comunale”.  L’assessore  ai  Lavori  Pubblici  è
Pierpaolo  Coppa  e  riteneva,  invece,  dovesse  dipendere  dal
Patrimonio. Il Patrimonio ha Rita Gentile come assessore. Una
serie di verifiche anche da parte sua. Non le risultava alcuna
richiesta  di  intervento  in  merito.  Ulteriori  consultazioni
interne agli uffici,  quindi la risposta: “per noi spetta ad
Attività  Produttive  o  Cultura”.  L’assessore  alla  Cultura,
Fabio Granata ha subito fatto notare che non si tratterebbe
affatto  di  proprie  competenze,  ipotizzando  possa  essere,
piuttosto, una questione di Attività Produttive. Ricomincia,
dunque, il giro. Ma , come già spiegato, Burti sembra mettere
un  punto,  con  la  certezza  assoluta,  da  parte  sua,  che
l’intervento  spetti  al  settore  Lavori  Pubblici.  To  be
continued, come si leggerebbe al termine di una puntata di una
serie tv o di un film del quale è previsto un sequel. Intanto,
è proprio il caso di dirlo, dentro i box di Casina Cuti
continua a piovere…Evidentemente sul bagnato.


